

Dua Pengedar Sabu 30 Kilogram di Tanjab Barat Lolos dari Vonis Mati

TANJAB BARAT (IM) - Dua dari empat terdakwa mengedarkan sabusebanyak 30 kilogram di Kabupaten Tanjungjabung (Tanjab) Barat, lolos dari hukuman mati. Majelis Hakim di Pengadilan Negeri (PN), Kuala Tungkal, menghukum keduanya penjara seumur hidup.

“Namun, keempat terdakwa pengedar sabu tersebut, semuanya divonis hukuman seumur hidup oleh majelis hakim,” ungkap Kasi Penerangan Hukum Kejati Jambi Lexy Fatharany, Jumat (17/11).

Majelis hakim yang diketuai Sangkot Lumban Tobing membacakan vonis dalam persidangan yang digelar secara daring pada Kamis (16/11).

“Keempat terdakwa yang divonis hukuman seumur hidup itu, yakni Candra Sutan Mangkuto, Yulfriadi YS, Beni Prasetya Purnama dan M Zicho,” ujarnya.

Lexy juga menerangkan, sebelumnya terdakwa Candra Sutan Mangkuto

dan Yulfriadi YS dituntut dengan hukuman mati oleh jaksa Kejari Tanjab Barat. Sedangkan, terdakwa Beni Prasetya Purnama dan M Zicho dituntut hukuman seumur hidup, sama dengan vonis hakim.

Dia menjelaskan, Candra Sutan Mangkuto, Yulfriadi YS, Beni Prasetya Purnama dan M Zicho merupakan terdakwa kasus narkoba dengan barang bukti seberat 30.134,343 gram sabu dan pil ekstasi seberat 7.534,2 gram.

“Dalam kasus terdakwa Zicho dan kawan-kawan dalam perkara narkoba ini merupakan pengedar sabu 30 kg,” katanya.

Setelah putusan terdakwa maupun jaksa masih punya kesempatan upaya hukum banding selama 7 hari ke depannya. “Kita akan lihat 7 hari ke depan, terdakwa ajukan banding atau tidak,” tandas Lexy. ● han

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



DUBES PALESTINA SHALAT DI MASJID RAYA ACEH

Duta Besar Palestina untuk Indonesia Zuhair S.M Al Shun (kiri) berbicara mengenai situasi dan kondisi rakyat Palestina dampak perang dengan Israel se usai shalat Jumat di Masjid Raya Baiturrahman, Banda Aceh, Jumat (17/11). Dubes Palestina tersebut menyampaikan ucapan terima kasih kepada masyarakat Aceh dan pemerintah serta rakyat Indonesia atas bantuan kemanusiaan dan dukungan politik untuk negaranya.

Komisi III DPR Bentuk Panja Netralitas Polri di Pemilu 2024

Komisi III DPR apresiasi Polri yang menjamin netral pada Pemilu 2024. Hal ini untuk Pemilu yang langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil.

JAKARTA (IM) - Komisi III DPR akan menggelar rapat internal dalam rangka membahas mengenai rencana pembentukan panitia kerja (Panja) netralitas Polri pada Pemilu 2024.

Ketua Komisi III DPR,

Bambang Wuryanto, mengatakan, Pemilu merupakan ajang kontestasi lima tahunan yang mana semua fokus masyarakat akan tertuju pada penyelenggaraan tersebut. Sehingga, pelaksanaannya pun perlu diawasi secara seksama

“Nanti akan dibentuk Panja pengawasan pemilu, khusus,” kata pria yang akrab disapa Bambang Pacul, sebagaimana dikutip dari laman resmi DPR RI, Jumat (17/11).

“Karena pemilu itu adalah sebuah kegiatan yang mengguncang seluruh rakyat republik, nggak ada kegiatan lain kecuali pemilu nasional,” katanya.

Ia mengatakan, Komisi III mengapresiasi kesiapan Polri dalam menjaga keaman-

an dan menjamin pelaksanaan Pemilu 2024. Tujuan utamanya adalah untuk menghasilkan kontestasi yang langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil.

Serta mendesak Polri untuk menjunjung tinggi netralitas dan menjaga integritas Polri dalam menghadapi pemilu dan memberikan sanksi tegas terhadap anggota Polri yang melibatkan diri dalam politik praktis,” ujar Bambang.

Selain itu, Komisi III juga

meminta Polri untuk meningkatkan sinergitas dengan penyelenggara pemilu, kejaksaan, TNI, dan Badan Intelijen Negara (BIN). Termasuk bersama peserta pemilu dengan tetap menjaga independensi dan profesionalitas.

“Guna mewujudkan pemilu yang demokratis dan berintegritas demi menjamin konsistensi dan kepastian hukum. Serta pemilihan umum yang efektif dan efisien,” katanya. ● han



FOTO: ANTARA

KESIAPAN LAYANAN KONSULTASI KEJIWAAN CALEG

Perawat berjalan di dalam gedung RSUD Kabupaten Tangerang, Tangerang, Banten, Jumat (17/11). Rumah sakit tersebut telah menyiapkan layanan konsultasi psikologi atau kejiwaan guna menangani potensi depresi bagi para calon anggota (caleg) Pemilu Legislatif 2024 jika mengalami kegagalan dalam kontestasi politik tersebut.

Empat Prajurit TNI AU yang Gugur dapat Kenaikan Pangkat Luar Biasa

MALANG (IM) - Empat korban pesawat Super Tucano TNI Angkatan Udara (AU) di Pasuruan mendapat kenaikan pangkat luar biasa. Keempatnya naik pangkat luar biasa ini sebagai bagian penghargaan dan dedikasi kepada keempat korban.

Kenaikan pangkat diterima keempat korban, yakni Mayor Penerbang Yuda A. Seta menjadi Letkol (Anumerta) Yuda A. Seta, komandan Letkol Penerbang Sandhra Gunawan menjadi Kolo-

nel (Anumerta) Sandhra Gunawan, sedangkan dua orang yakni Kolonel (Anumerta) Subhan dan Kolonel (Anumerta) Widiono Hadiwijaya, naik pangkat menjadi Marskel Pertama (Marsma) Widiono Hadiwijaya dan Marsma Subhan.

Upacara pelepasan jenazah di Lapangan Udara (Lanud) Abdul Rachman Saleh dilakukan pada Jumat pagi (17/11/2023) sekitar pukul 09.30 WIB.

Upacara pelepasan jenazah dilakukan dipimpin oleh Inspektur Upacara (Irup) Wakil Kepala Staf TNI Angkatan Udara Wakil Kepala Staf Angkatan Udara (Wakasau) Marsdya TNI A. Gustaf Brugman, M. Si.

Kemudian jenazah diberangkatkan dengan tiga ambulans ke Taman Makam Pahlawan (TMP) Surapati, Kota Malang, yakni Kolonel Sandhra Gunawan, Marskel Pertama (Marsma) Widiono Hadiwijaya, dan Marsma Subhan. Sedangkan satu jenazah dibawa ke TMP Madiun atas nama Letkol Penerbang Yuda A. Seta. ● mei

PENGUMUMAN

RENCANA PEMBAGIAN KEKAYAAN HASIL LIKUIDASI PT. TNIS SERVICE INDONESIA (DALAM LIKUIDASI)

Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 ayat (1) huruf b Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007, tentang Perseroan Terbatas (“UUPT”), dengan ini Likuidator PT. TNIS SERVICE INDONESIA (dalam likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan, (selanjutnya disebut “Perseroan”), mengumumkan bahwa pencatatan atas kekayaan dan/atau uang Perseroan telah dilakukan dan sehubungan dengan tidak adanya kewajiban pembayaran kepada kreditor, maka Likuidator Perseroan akan melakukan pembagian sisa kekayaan hasil likuidasi Perseroan kepada para pemegang saham Perseroan.

18 November 2023
Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILIHAN PT TEKNOLOGI INDONESIA ASIA

Dengan ini diumumkan bahwa TECH IN ASIA PTE. LTD., suatu perusahaan yang didirikan berdasarkan hukum Singapura yang merupakan salah satu pemegang saham dari PT TEKNOLOGI INDONESIA ASIA, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Indonesia dan berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Selatan (“Perseroan”), bermaksud untuk membeli seluruh saham milik Tuan HENDRI dalam Perseroan (“Pengambilalihan”) sehingga akan terjadi perubahan pengendalian dalam Perseroan.

Herby announced that TECH IN ASIA PTE. LTD., a corporation established under the law of Singapore, being an existing shareholder of PT TEKNOLOGI INDONESIA ASIA, a limited liability company established under the law of Indonesia and domiciled in South Jakarta Administrative City (“Company”), intends to purchase all of Mr. HENDRI’s shares in the Company (“Acquisition”) which shall result in the change of control over Company.

Kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya yang keberatan atas rencana Pengambilalihan tersebut dapat menyampaikan keberatannya secara tertulis selambat-lambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini kepada: Any creditors or relevant parties having objections in regard of the proposed Acquisition may submit their objections in writing 14 days at the latest since the date of this announcement to:

PT TEKNOLOGI INDONESIA ASIA

Gedung Nuclea Lantai 1, Jalan MT. Haryono Kavling 27 RT 008/RW 009, Tebet Timur, Tebet, Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta, 12820

U.P./Attention : Direksi/ the Board of Directors

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat 2 dan ayat 8 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (sebagaimana telah diubah).

This announcement is made in compliance with the provision of Article 127 paragraphs 2 and 8 of Law Number 40 Year 2007 regarding Limited Liability Company (as amended).

Jakarta Selatan, 18 November 2023

Direksi/ Board of Directors
PT TEKNOLOGI INDONESIA ASIA

Direksi/Board of Directors
TECH IN ASIA PTE. LTD

Capres Anies Baswedan Targetkan Masuk Putaran Kedua Pilpres 2024

JAKARTA (IM) - Calon presiden nomor urut 1 Anies Baswedan menargetkan masuk pada putaran kedua Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 mendatang. Hal itu dia sampaikan saat menghadiri deklarasi melawan Garda Matahari di Gedung Joecang 45

Jakarta Pusat, Jumat (17/11). “Target kita sederhana, masuk putaran kedua dan itu targetnya sederhana,” ujarnya. Anies mengatakan, jika sudah masuk putaran kedua, akan ada momentum yang terbangun untuk memenangkan gerakan pe-

rubahan tersebut.

Dia juga berpesan kepada relawan bahwa Pemilu 2024 bukan soal memenangkan koalisi atau memenangkan pasangan calon Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar.

“Ini bukan memenangkan partai koalisi, ini adalah

memenangkan gerakan perubahan untuk mengembalikannya marwah dalam kehidupan bernegara,” ucapnya.

Anies juga mengucapkan terimakasih kepada relawan Garda Matahari yang telah memberikan dukungannya. Anies meyakini, relawan yang dipimpin Wakil Sekjen Majelis Ulama Indonesia dan Ketua Majelis Lingkungan Hidup (LHP) Pimpinan Pusat (PP)

Muhammadiyah Azrul Tanjung itu bisa menjangkau dukungan lebih luas. “Dan kita berharap nantinya akan makin kuat lagi dorongan untuk seluruh masyarakat yang bergerak untuk perubahan yang saya sampaikan,” ucapnya.

“Kami apresiasi sekali, kami percaya insya Allah organisasi ini akan rapi, tertib, disiplin hingga bisa bekerja dengan efisien dan efektif,” tandas Anies. ● mei

Prabowo - Gibran Bidik 22 Juta Pemilih Anak Muda untuk Menangkan Satu Putaran

JAKARTA (IM) - Arief Rosyid, Komandan Fanta (Pemilih Muda) Tim Kampanye Nasional (TKN) Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, mengatakan, pihaknya membidik 22 juta pemilih dari kalangan anak muda untuk memenangkan Prabowo-Gibran dalam satu putaran.

Arief mengutip data Komisi Pemilihan Umum (KPU) yang menyebut jumlah pemilih di Pemilu 2024 mayoritas merupakan anak muda.

“KPU menetapkan Daftar Pemilih Tetap (DPT) Pemilu 2024 sebanyak 204.807.222 pemilih. Berdasarkan DPT tersebut, 56 persen suara pemuda ekuivalen dengan kurang lebih 114 juta adalah suara pemuda. Dari angka ini, TKN Fanta menargetkan 20 persen atau sekitar 22 juta suara pemuda untuk men-

du- kung satu putaran Prabowo-Gibran,” ujar Arief dalam keterangannya, Jumat (17/11).

Arief mengatakan bonus demografi tidak boleh jadi sekadar tagline atau retorika, tetapi bagaimana pemuda menjadi game changer untuk mendukung keberlanjutan dan penyempurnaan pembangunan. Dia menegaskan anak muda harus dirangkul, apalagi pencoblosan Pemilu 2024 dimulai 3 bulan lagi.

“Tepat bila kita katakan bahwa anak muda adalah game changer dalam pemilu yang sudah kurang dari 100 hari lagi. Kita harus merangkul anak muda untuk ikut berkolaborasi demi keberlanjutan dan penyempurnaan yang telah diletakkan oleh Presiden Jokowi dan jajarannya,” tuturnya.

Sementara itu, Arief menyadari betul daya kritis dari

para pemilih muda. Dia mengaku sudah mengusung beragam kampanye positif dan kreatif untuk Prabowo-Gibran. Ia mengklaim, Prabowo merupakan satu-satunya capres yang memberi ruang kepada anak muda seluas-luasnya.

“Hari ini bisa kita lihat, Pak Prabowo satu-satunya capres yang memberikan ruang seluas-luasnya bagi pemuda untuk membersamai perjuangan beliau. Kita tak boleh menyalahkannya peluang ini dengan berbagai inovasi kreatif dan positif untuk anak muda,” jelas Arief.

“Bersama Prabowo-Gibran, insya Allah pemuda akan terus duduk bersama sebagai subyek pembangunan, sebagai game changer dalam menyongsong Indonesia Emas 2045,” katanya menambahkan. ● mei

KPK Sita Catatan Keuangan dari Ruang Kerja Pius di BPK

JAKARTA (IM) - Tim penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengamankan catatan keuangan hingga bukti elektronik saat melakukan penggeledahan di ruang kerja anggota Badan Pemeriksa Keuangan (BPK), Pius Lustrilantang.

Kepala Bagian Pemberitaan KPK, Ali Fikri mengatakan, catatan keuangan hingga bukti elektronik tersebut diduga kuat terkait operasi tangkap tangan (OTT) di Kabupaten Sorong, Papua Barat Daya, beberapa waktu lalu.

“Tim penyidik telah selesai menggeledah salah satu ruangan kerja dari Anggota VI BPK RI,” kata Ali Fikri melalui pesan singkat kepada wartawan, Jumat (17/11).

“Di tempat tersebut, ditemukan dan diamankan bukti antara lain terkait dengan berbagai dokumen, catatan keuangan dan bukti elektronik yang diduga kuat erat kaitannya dengan penyidikan perkara ini,” katanya.

Saat ini, catatan keuangan hingga bukti elektronik tersebut masih dianalisis dalam rangka proses penyitaan. Catatan keuangan maupun dokumen lainnya tersebut

dibutuhkan untuk melengkapi berkas penyidikan tersangka Pj Bupati Sorong, Yan Piet Mosso dkk.

Sebagaimana diketahui, KPK menetapkan Penjabat (Pj) Bupati Sorong, Yan Piet Mosso sebagai tersangka dalam perkara dugaan pengondisian alias kongkalkong hasil audit Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) wilayah Papua Barat Daya.

Selain Yan Piet, KPK menetapkan dan menahan lima tersangka lainnya, yaitu Kepala BPKAD Kabupaten Sorong, Efer Sidegat; staf BPKAD Kabupaten Sorong, Mantel Syatfle (MS); Kepala Perwakilan BPK Provinsi Papua Barat, Patrice Lumumba Sihombing (PLS); Kasubaud BPK Provinsi Papua Barat, Abu Hanifa (AH); dan Ketua Tim Pemeriksa, David Patusung (DP).

“Untuk kepentingan penyidikan, Penyidik melakukan penahanan para Tersangka untuk 20 hari pertama terhitung mulai tanggal 14 November 2023 sampai dengan 3 Desember 2023 di Rutan KPK,” kata Ketua KPK, Firli Bahuri di Gedung Merah Putih KPK, Selasa (14/11).

● han



FOTO: ANT

PEMERIKSAAN MANTAN MENTAN SYAHRUL YASIN LIMPO

Tersangka kasus dugaan korupsi di Kementerian Pertanian Syahrul Yasin Limpo (kiri) berjalan memasuki ruangan untuk menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Jumat (17/11). Mantan Menteri Pertanian itu menjalani pemeriksaan lanjutan oleh KPK terkait kasus dugaan korupsi pemerasan dalam jabatan dan penerimaan gratifikasi di lingkungan Kementerian Pertanian.

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT Manunggal Bumi Sejahtera (“Perseroan”) berkedudukan di Tangerang, dengan ini mengumumkan penurunan modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan sebagaimana dinyatakan dalam Keputusan Para Pemegang Saham tertanggal 13 November 2023.

Kreditor Perseroan dapat mengajukan keberatan secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan dengan tembusan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, ke Menara Matahari Lt. 22 - Lippo Karawaci, Tangerang.

Tangerang, 18 November 2023

Direksi
PT Manunggal Bumi Sejahtera

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT Mega Indah Gemilang (“Perseroan”) berkedudukan di Tangerang, dengan ini mengumumkan penurunan modal dasar, modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan sebagaimana dinyatakan dalam Keputusan Para Pemegang Saham tertanggal 17 November 2023.

Kreditor Perseroan dapat mengajukan keberatan secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan dengan tembusan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, ke Menara Matahari Lt. 22 - Lippo Karawaci, Tangerang.

Tangerang, 18 November 2023

Direksi
PT Mega Indah Gemilang